

JUSTICIA



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



SSC

ENTRE ELLOS: ULRICH RICHTER Y BERTHA ALCALDE

Van 9 aspirantes por la Fiscalía de la CDMX SUMAN NUEVE CANDIDATOS

REVELAN ASPIRANTES A LA FISCALÍA DE LA CDMX

El encargado del Despacho Jurídico, Ulises Lara López, no figura entre los interesados pese a contar con el respaldo de la Jefatura de Gobierno

REDACCIÓN
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.- En el marco de la elección del nuevo titular de la Fiscalía General de Justicia (FJG) de la Ciudad de México, el Consejo Judicial Ciudadano (CJC) recibió nueve solicitudes de aspirantes.

Sin embargo, no figura el actual encargado del Despacho Jurídico de la Fiscalía, Ulises Lara López, a pesar de contar con el respaldo de la jefa de Gobierno, Clara Brugada.

De acuerdo con el CJC, la lista de los nueve aspirantes está conformada por Bertha Alcalde Luján; José Alejandro García Ramírez y Mario Alberto Martell Gómez. Así como Ulrich Richter Morales; Fernando Morales Caballero; Francisco Javier Rodríguez Espejel; César Silva Mejía; Anaid Elena Valero Manzano y José Eduardo Ortiz Ortega.

Calendario de elección

De acuerdo con el calendario de elección, el CJC abrió la convocatoria desde el pasado 24 de octubre para iniciar el proceso, posteriormente, el registro de

aspirantes terminó el 9 de noviembre pasado.

Este lunes 11 iniciará la revisión de documentos, mientras la elección de elegibilidad será el 12 y la publicación de la lista final será el miércoles 13 de noviembre.

Del 18 al 20 de este mes se realizarán las entrevistas a los seleccionados y el 22 se hará una preselección y el 23 iniciarán los exámenes de confianza y el 2 de diciembre se aprobará la terna de parte del CJC.

El Consejo deberá remitir la terna a la jefa de Gobierno, Clara Brugada, quien deberá elegir al fiscal o regresar la terna al Congreso local, quien elegirá al nuevo titular por mayoría calificada.

REVISIÓN



· Este lunes 11 de noviembre inicia la revisión de documentos





· Clara Brugada será quien deberá elegir al fiscal o regresar la terna al Congreso local



MILPA ALTA DE RIVERO TIENE LA SEGUNDA ZONA CON MÁS VIOLACIONES 14

LA ALCALDÍA GOBERNADA POR RIVERO, ES LA SEGUNDA MÁS PELIGROSA EN CDMX

SE CONCENTRAN LAS VIOLACIONES EN MA

La región de Tecómitl solo es superada por el sector Ángel-Zona Rosa, en la alcaldía Cuauhtémoc, en cuanto a este delito

DANIEL ESCOBAR

GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.- La región de Tecómitl en Milpa Alta, figura como la segunda más peligrosa en cuanto a violaciones en la Ciudad de México, y el nuevo alcalde Octavio Rivero, aún no plantea una estrategia para resolver este fenómeno de delincuencia focalizada.

De acuerdo con un desglose de datos, realizado por la organización Hoyo De Crimen, Tecómitl se mantuvo con una tasa de 36.3 violaciones por cada 100 mil habitantes, durante un lapso que va de octubre de 2023 a la fecha.

Dichas cifras resultan de información obtenida de la Fiscalía General de la Ciudad de México (FGJCM). De esta forma el sector Ángel - Zona Rosa, en la alcaldía Cuauhtémoc, es el único que supera en esta problemática, con una tasa de 60.4.

Esta metodología consistente en calcular la cantidad de algún fenómeno como los crímenes, cometidos por cada 100 mil personas, es comúnmente utilizado por instituciones de estadística como el INEGI en México, y organismos homólogos de otros países latinoamericanos como Costa Rica y Panamá.

A la par de estas cifras, en la alcaldía ahora en manos de Octavio Rivero, las denuncias por

delitos sexuales en los últimos meses, han llegado a aumentar hasta un 300 por ciento.

A pesar de estos resultados, a más de un mes de que inició su gobierno, Rivero aún no anuncia alguna estrategia para combatir este fenómeno delictivo en la que es una de las zonas, con más patrimonio cultural de Milpa Alta.

Encima de ello, como parte de sus primeras acciones designó a Alejandro Limón como su jefe policiaco, a pesar de que durante su primer gobierno (2018-2021), con este mismo funcionario la incidencia delictiva en general aumentó un 40 por ciento, con respecto al trienio anterior de Jorge Alvarado.

DELITO



· La demarcación se mantuvo con una tasa de 36.3 violaciones por cada 100 mil habitantes





Las denuncias por delitos sexuales han aumentado hasta en un 300 por ciento





¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



SSC